

## **LE CONSEIL DE LA FONDATION BEX & ARTS**

a la tristesse d'annoncer le départ de

### **Monsieur Aimé DESARZENS**

*Fondateur de la triennale Bex & Arts en 1981  
et Président d'honneur de la Fondation*

Son engagement, son respect des artistes et de leur travail, son ouverture et sa sensibilité sont gravés dans l'esprit de la triennale et cette empreinte constitue encore aujourd'hui la clé de voûte de l'organisation.

Nous adressons nos plus sincères condoléances et notre affection à Madame Irène Chaubert, à sa famille et à ses amis.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.